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A. Toute personne présentant des signes cliniques d’infection respiratoire aigué (fiévre et au Cas suspect
moins un symptome respiratoire):
e Enl'absence d’étiologie expliquant la présentation clinique
e Etayant séjourné ou étant résidant dans un pays présentant une transmission
communautaire, dans les 14 jours précédant |'apparition des symptomes

B. Ou toute personne présentant une infection respiratoire aigué
e Ayant contact étroit avec un cas confirmé ou probable d’infection au COVID-19, dans
les 14 jours précédant I'apparition des symptomes

C. Ou toute personne présentant des signes cliniques d’infection respiratoire aigué grave (fievre
et au moins un symptéme respiratoire):
e Nécessitant une hospitalisation
e Enl'absence d’étiologie expliquant la présentation clinique
A. Patient with acute respiratory infection (fever and at least one symptom of respiratory Suspected
disease), case
e AND with no other etiology that fully explains the clinical presentation
e AND a history of travel to or residence in a country/area reporting local transmission of
COVID-19 during the 14 days prior to symptom onset

B. Or a patient with any acute respiratory illness
e AND having contact with a confirmed/probable COVID-19 case in the last 14 days prior
to symptom onset




C. Or a patient with severe acute respiratory infection (fever and at least one symptom of
respiratory disease),

e AND requiring hospitalization

e AND with no other etiology that fully explains the clinical presentation
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Un cas suspect avec un résultat non conclusif pour le virus COVID-19.

A suspect case for whom testing for COVID-19 is inconclusive.
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Une personne ayant une infection biologiquement confirmée par le virus COVID-19 quelle que
soit la présentation clinique. Les tests de confirmation biologiques comprennent : sérologie
positive sur des échantillons appariés, PCR spécifique ou séquengage génomique.
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Cas confirmé

A person with laboratory confirmation of COVID-19 infection, irrespective of clinical signs and Confirmed
symptoms. Confirmatory tests include: positive serology in paired serum samples, specific PCR, case
or genome sequencing.

Other coronavirus as the cause of diseases classified elsewhere B97.29 ICD-10 =)
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